

# Ackerbrief Mai 2023

Der Mai brachte viel Regen und es war auch noch ziemlich kalt. Dem Unkraut schadete das aber nicht, es wuchs und wucherte überall. Es waren schon viele fleißige Helfer da, die jäteten, zupften und rausrissen.

Im Folientunnel wurden die Tomaten, Gurken und Paprika gepflanzt und stehen gut da.

Zucchini, verschiedene Kräuter und Salate kamen ins Freie.



Der Kohlrabi ist auch bald schon soweit.



Fenchel und der Kohl gefällt es auf dem Acker auch gut und wächst wunderbar



Auch unser Mohnblumenfeld ist wunderschön anzuschauen. Schaut euch gerne um, wenn ihr euren Anteil abholt.

Viele Gemüsegrüße Annette